
〇たくさんの御意見・御要望等をお寄せいただき，本当にありがとうございました。

頂 い た 御 意 見 今 後 の 対 応 等
・結果の解析や分析をして問題点や改善策，改善 ・お忙しい中アンケートに御協力いただきあり
結果等について公表していただきたい。ＰＴＡ活 がとうございました。結果等については，毎年
動についても十分承知はしていませんが少しマン 全ての御家庭にこうして配付させていただくと
ネリ化しているように感じます。 ともに，学校ホームページに掲載しております。

なお，今年度は保護者宛の封書にてお届けい
たしました。
また，ＰＴＡ活動についても今後一層広報に

努めてまいりたいと思います。
・部活動の時間が多いです。部活以外の時間で家 ・部活休みを学校全体で毎月２回，部ごとに複
族行事や地域活動をしたいのに，時間がとれない。数回設けています。限られた時間の中で練習方
担任にも相談したが改善や提案がない。 法・内容を工夫し，目標をもって取り組めるよ

う今後も努めてまいります。
・行事の時にスリッパの数が足りない。駐車場が ・駐車場所が限られているため御迷惑をおかけ
狭い。 しています。参加予定者数に応じて工夫・対応

していきたいと考えています。
・最近携帯ゲームに夢中で，同級生・上級生とチ ・機会を設けて携帯やスマートフォン等の使用
ャットをして遊んでいます。悪い事ではありませ について指導しています。家庭学習の習慣化に
んが，勉強が疎かになっている気がします。 向けて，各家庭と連携しながら今後も働きかけ

ていきたいと思います。
・先生方の生徒に対する接し方や言葉遣いがまち ・全教職員が全ての生徒に丁寧に接するよう心
がえていると感じます。まず，子供たちが相談の がけていますが，更に相談しやすい信頼関係を
一つもできる先生がいません。 築くことができるよう一層努力したいと思いま

す。叱責することもありますが，そのときも御
指摘いただいたことを真摯に受け止め，丁寧に
対応したいと思います。

・体育祭の時期が新年度がスタートしてすぐであ ・温暖化による熱中症が危惧されるため本校も
ることなど影響があったように思います。合唱コ 今年度初めて５月に開催しました。爽やかな天
ンクールは文化祭と別の機会として日程をとって 候の中，生徒は全力で取り組み，各種目を通し
ほしかったです。文化祭のクラスの出し物など両 て学級の団結力を強めることができたようです。
方は忙しそうだったし，当日も詰め込みすぎな感 合唱コンクールと文化祭については，３年生
じがしました。 が進路に向けて学習に集中できるよう，時期を
・担任の先生がよく子どものことを考えいつも熱 考慮して９月の同日開催としました。一人一人
心に指導していただいていることに大変感謝して が希望する進路を実現できるよう，今後も全力
おります。家庭でも子どもと話す機会をもっとと でサポートしてまいりたいと考えています。
りしっかりと教育していけたらいいと思います。 なお，次年度の行事については，今年度の反
・先生との会話や友達同士の会話など充実してい 省点などを考慮しつつ今後検討してまいります。
る様子がよくわかります。今，この時間を大切に
積み重ねてほしいと思います。
・友達や先生のことを楽しそうに話してくれると ・多くの保護者の皆様から感謝の言葉を頂き，
親として安心できます。本当に有難いです。 ありがとうございました。
・部活動では学年をこえて仲良く，合唱コンクー 子供たちが笑顔で学校生活を送ることができ
ルや体育祭では子供らの生き生きとした姿がうか るよう，私たち江原中学校の教職員一同，より
がえる。江原中学校に通って良かったと思う。 一層全力で努めたいという思いでいっぱいです。
・学校生活はとても充実していたようです。子に 今後も御理解・御協力いただけますよう，よ
親身になって接してくださる先生に親も救われま ろしくお願いします。
した。学力も上がり本人の自信になりました。
・子どもから学校の話を聞いたり，学校行事に参
加させていただいている中で，担任の先生とクラス
の子どもたちの間にしっかりと信頼関係が築かれ
ていると感じることができうれしく思っています。

※この他，個別の質問等につきましては，個々に対応させていただきます。
なお，学校ホームページに分析等を掲載していますので御覧ください。


